

16 Kinder empfangen die erste Heilige Kommunion am 14.05.2023 Festlicher Gottesdienst in Moosbach – Motto: „Jesus, der gute Hirte“



16 Mädchen und Buben der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackenbach-Krailing haben am Sonntag ihre erste Heilige Kommunion empfangen. - Fotos: Medienproduktion Holzer

Bericht: Lisa Brem

Moosbach. „Ich bin der gute Hirt. Ich gebe mein Leben hin für die Schafe!“ - unter diesem Motto haben am vergangenen Sonntag, 14. Mai, 16 Kinder der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackenbach-Krailing zum ersten Mal die Heilige Kommunion empfangen. Mit einem festlichen Gottesdienst in der Pfarrkirche Sankt Johannes in Moosbach feierten sie diesen großen Tag gemeinsam mit ihren Eltern, Verwandten und den Gläubigen der Gemeinde.

Die acht Mädchen und acht Buben trafen sich zu Beginn am Dorfbrunnen vor der Kirche mit Eltern und Geschwistern und zogen, begleitet von Glockenklang und feierlichem Orgelspiel von Matthias Jänicke, in das prächtig geschmückte und vollbesetzte Gotteshaus ein. Die passende musikalische Gestaltung der Feierlichkeit übernahm der Jugendchor Moosbach unter Leitung von Tanja Jänicke-Stöger. Pfarrer Johnson Kattayil begrüßte alle zu diesem Freudentag, unter anderem besonders auch Diakon Andreas Dieterle. Pater Johnson segnete die Kommunionkerzen der Erstkommunikanten: Wie ihr Licht das Dunkel erhelle, so mache Jesus Christus unser Leben hell mit seiner Wahrheit. Anschließend wurden die Kerzen an der Osterkerze entzündet.

Nach der Lesung, die das Kommunionkind Nina Schnitzbauer vortrug, kamen die 16 Kinder nach vorne, stellten sich vor dem Altar auf und erneuerten ihr Taufversprechen. Mit dem Lied „Fest soll mein Taufbund immer stehn“ folgte die gesamte Kirchengemeinde. „Singend wollen wir unseren Glauben bekennen und dabei das Taufwasser, das Zeichen des neuen Lebens der Kinder Gottes, empfangen!“, so Pater Johnson.

Die Fürbitten sprachen ebenfalls die Erstkommunikanten, anschließend brachten sie zur Gabenbereitung verschiedene Dinge zum Altar: Kerzen als Zeichen für Licht und Wärme, Blumen für Freude, das Kreuz als Erinnerung an den Tod und die Auferstehung Jesu, den Kelch als Zeichen für das Sterben am Kreuz, Brot als Symbol des Lebens, Wasser als Zeichen für Wachstum und Wein als Symbol der Festlichkeit und Lebensfreude. Nach dem gemeinsamen „Vater unser“, die Kommunionkinder versammelten sich um den Altar und auch die übrige Kirchengemeinde wurde eingeladen, sich die Hände zu reichen, durften die 16 aufgeregten Mädchen und Buben endlich ihre erste Heilige Kommunion empfangen. Es folgte die Kommunion für die übrigen Gläubigen und Gottesdienstbesucher.



Pater Johnson Kattayil VC bei seiner Predigt – Fotos: Medienproduktion Holzer

Zum Abschluss sprachen die Kinder ein gemeinsames Dankesgebet: „Jesus, wir danken dir! Wir durften deinen Heiligen Leib empfangen. Du willst mit uns gehen, ein Leben lang. Du schenkst uns Kraft zum Guten.“ Auch Judith Wühr bedankte sich stellvertretend für die Eltern bei allen die, zum Gelingen der Festlichkeit beigetragen hatten. Die Kinder holten ihre Kommunionkerzen ab und schlossen den festlichen Gottesdienst mit ihrem Auszug aus der Pfarrkirche.

Info:

Am Freitag findet der Kommunionausflug statt.



Pater Johnson Kattayil segnete die Kommunionkinder und die Gläubigen. – Fotos: Medienproduktion Holzer



Die Erstkommunikanten versammelten sich im Altarraum zum gemeinsamen Vater unser. – Fotos: Medienproduktion Holzer



Diakon Andreas Dieterle trägt das Evangelium vor. – Fotos: Medienproduktion Holzer



Die Erstkommunionkinder tragen die Fürbitten vor. – Fotos: Medienproduktion Holzer